

Paris, le 29 février 2016

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Plateforme commune des Centrales Syndicales représentatives : un détail oublié ou un acte manqué ?

Le Syndicat National des Médecins Spécialisés en ORL et CCF (SNORL) remercie les centrales syndicales représentatives d'aborder les négociations pour la rédaction et la signature de la future convention nationale avec la CNAM dans une volonté de complémentarité de leurs différences tant idéologiques qu'humaines.

Le SNORL tient, cependant, à rappeler que c'est sur sa seule et tenace incitation que cette coordination des centrales syndicales a été scellée le 4 novembre 2015.

C'est bien la réunion organisée par le SNORL au Press-Club de France qui a permis d'établir un front unitaire. Elle est un tournant dans la dynamique des centrales syndicales représentatives.

Le SNORL s'inquiète, cependant, de la lourdeur imposée du calendrier des réunions préparatoires à la nouvelle convention. Cette lourdeur ne risque-t-elle pas de contrarier les temps de concertation de la plateforme syndicale, temps indispensables au maintien de la cohésion médicale ?

Enfin, le SNORL est convaincu que ce front unitaire syndical devra réaliser une forme de « programme commun ». Celui-ci permettra de réagir face aux enjeux majeurs qui, outre la convention médicale, s'imposent à notre exercice professionnel : démographie médicale et populationnelle, répartition et organisation territoriale, environnement numérique, rémunérations et financements...

**Contact presse :**

Dr. Jean-Michel KLEIN | Président  
(dr.jmklein@gmail.com)  
06 34 65 50 47